



Pièces	9 Pièces
Superficie	500 m²
Référence	84254757
Prix	3 200 000 €

Rueil Malmaison

Maison à vendre (92500)

Ancienne propriété de nino ferrer, cette magnifique demeure anglo normande de 1920 vous séduira par son emplacement privilégié, son calme, son environnement intimiste et son exposition sud/ouest dans le domaine sécurisé du hameau de la jonchère. La propriété propose deux maisons. La maison principale à colombages Développe 423 m² habitables sur quatre niveaux dont un appartement de service en entresol de 100 m². La maison d'amis offre, elle, un logement indépendant de 74.5 m² habitables, idéal pour un atelier d'artiste. Un grand garage pour deux Véhicules. Au rez-de-chaussé du manoir à ...

This magnificent 1920 anglo-norman residence, formerly owned by nino ferrer, will delight with its privileged location, peace and quiet, intimate surroundings and south/west exposure in the secure hameau de la jonchère estate. The property is composed of two houses. The main half-timbered house offers 423m² (4,553 sq ft) of living space over four levels, including a 100m² (1,076 sq ft) staff apartment on the entresol level. The guest house offers 74.5m² (802 sq ft) of independent living space, ideal for an artist's studio. Large garage with space to park two vehicles. On the ground floor of ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

Suggestion d'aménagement

